

Venezuela revoca permiso a Brasil para representar embajada argentina en Caracas

A través de un comunicado, el gobierno venezolano informó este sábado que revocaba “de manera inmediata” la autorización que entregó a Brasil –en agosto pasado– para representar los intereses argentinos en el país, incluyendo la administración de la embajada y la residencia diplomática, donde actualmente se refugian seis opositores.

El permiso otorgado se produjo después de que Venezuela rompió relaciones con Argentina tras su controvertida elección presidencial del 28 de julio.

En la decisión de ahora, el gobierno venezolano argumentó que había “pruebas” de que las instalaciones son usadas “para la planificación de actividades terroristas e intentos de magnicidio” contra Nicolás Maduro y Delcy Rodríguez.

Frente a ello, la Cancillería de Brasil respondió más tarde, de-

clarando que recibieron “con sorpresa” esta decisión. Además, sostuvo que, en base a tratados internacionales que lo avalan en el rol, el gobierno de Brasil continuará con la custodia y defensa de los intereses argentinos hasta que se designe a otro Estado, con la autorización de Argentina, para llevar a cabo dicha representación.

Por su parte, el Ejecutivo de Javier Milei no reconoció la revocación “unilateral” y, a través de un comunicado de su Cancillería, manifestó su rechazo y advirtió al gobierno venezolano “que debe respetar la Convención de Viena sobre relaciones diplomáticas, que consagra la inviolabilidad de los locales de las misiones”.

Durante la jornada, la Cancillería chilena también expresó su rechazo ante la decisión del gobierno de Venezuela, la cual calificó de “injustificada”.

